

Das geheime Treffen

Paule und seine Freunde
treffen sich am Baumhaus.
Alle Freunde?
Nein. Emil Erdreich fehlt.



Es ist ein Geheimtreffen.
Sie haben Emil absichtlich
nicht Bescheid gesagt.
Emil hat nämlich
in drei Tagen
Geburtstag.



Katy schlägt vor:

„Wir basteln alle gemeinsam
ein Geschenk für Emil.“

„Super Idee!“, findet Franziska.

„Aber was sollen wir basteln?“



Winnie schießt den Ball
hoch in die Luft.

„Bei so tollem Wetter
kann ich nicht nachdenken“,
sagt er.

„Lasst uns lieber kicken!“

„Katy und ich kümmern uns
um das Geschenk“,
bestimmt Franziska.
Doch plötzlich
taucht Emil am Bolzplatz auf.

„Was ist denn hier los?“,
fragt er neugierig.
„Nichts“, antwortet Paule knapp.
„Wir kicken nur ein bisschen.“
Doch Emil wundert sich.

